

MARTA POPOVICI & ON THE FLY

Wenn sie die Songs für sich und die Band „On The Fly“ komponiert, denkt Marta Popovici immer darüber nach, welche Botschaft sie übermitteln will. Marta interessiert sich leidenschaftlich für Psychologie, und ihre Songtexte regen zur Introspektion an. Die Verszeilen passen in natürlicher Weise zur Melodik und die Gestik der Bandmitglieder ergänzt ihre Ausdrucksfähigkeit.

Marta Popovici & On The Fly sind ein modernes Ensemble, das auf die gemeinsame Entwicklung der musikalischen Ideen setzt, wobei die Jazzmusik nur der Ausgangspunkt für ihre eigenwilligen Kompositionen ist. Dabei schöpfen sie als Inspirationsquelle aus der Musik namhafter Künstler oder Ensembles wie Esperanza Spalding, Meshell Ndegeocello, The Cinematic Orchestra oder Alice Coltrane.

Marta Popovici & On The Fly treten zusammen seit 2018 auf. Obwohl sie sich am Anfang in der Interpretation von Jazz-Standards übten, spürten sie bald, dass jeder einzelne Musiker eine tiefere Auseinandersetzung mit der eigenen Kreativität braucht. So begann ihre gemeinsame Fortentwicklung, so entstanden in den Folgejahren Kompositionen der Band, die zwar Einflüsse aus Hiphop, R & B oder Soul aufweisen, jedoch deutliche Merkmale des zeitgenössischen Jazz zeigen: Virtuosität und die Fähigkeit, das Wesentliche eines inspirierenden Momentes festzuhalten und in Musik zu verwandeln.

Diese künstlerische Vorgehensweise setzen sie auch jedes Mal um, wenn sie in Festivals oder Clubs auftreten und sich mit einem aufgeschlossenen Publikum austauschen können.

Für Marta Popovici & On The Fly bedeutet Musik die Freude, ihre innere Welt zum Ausdruck zu bringen und für die Außenwelt relevant darzustellen. Beim Musizieren entsteht ein strahlender Kern, der das Publikum in seinen Bann zieht. Dieser Austausch von Kraft und Emotionen mit dem Publikum bekräftigt ihren Willen, auch weiterhin zusammen Musik zu machen.

